
Das Objekt Hardenbergstraße 23(Ecke Paracelsusstraße) befindet sich seit 1993 im Besitz 
der Stadt Halle. Unterschiedliche Vereine und Organisationen, die im sozialpolitischen 
Sektor tätig sind, waren bislang im Objekt eingemietet. Augenscheinlich besteht 
Sanierungsbedarf am und im Gebäude 
  
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwieweit gibt es aktuell ein Nutzungskonzept für das Gebäude und wie sieht dieses 
konkret aus? 

2. Welche zukünftigen Planungen zur Nutzung hat die Stadt für das Gebäude? 
3. Welcher Sanierungsbedarf besteht am und im Gebäude ganz konkret? 
4. Welcher Zeitplan besteht für die notwendige Ertüchtigung bzw. anstehende 

Sanierung? 
5. Wie schätzt die Stadtverwaltung die aktuelle Belegung des Hauses ein? 
6. Wie viele Anfragen für Einmietungen hat es in den letzten zwölf Monaten gegeben? 

Wie viele dieser Anfragen führten zum Abschluss eines Mietvertrages bzw. warum 
kam es nicht zum Vertragsabschluss? 

  
 
gez. Eric Eigendorf   gez. Johannes Krause  
Vorsitzender    Finanzpolitischer Sprecher 
SPD-Fraktion Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


